

EDICIÓN 450

30 DIC 2025

YOREMIA

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN Y CULTURA

revistayoremia.sec.gob.mx

REGISTRO DE TALLA DE UNIFORMES ESCOLARES

**TIENES HASTA EL
15 DE ENERO**

EN EL PORTAL

www.yoremia.gob.mx/



DIRECTORIO

Froylán Gámez Gamboa
Secretario de Educación y Cultura

Beatriz Cota Ponce
Subsecretaria de Educación Básica

Juan Carlos Ocaña Zaragoza
Subsecretario de Gestión y Desarrollo de Capital Humano

Rodolfo Basurto Álvarez
Subsecretario de Educación Media Superior y Superior

Rodrigo Flores Hurtado
Subsecretario de Planeación y Administración

María Guadalupe González Lizárraga
Subsecretaria de Políticas Educativas para la transformación

Paulo Ernesto Ávila Ledezma
Director General de la Unidad de Enlace de
Comunicación Social y Eventos

Romina Montes Tapia
Editor de revista Yoremia

Alejandra Sánchez Casanova
René Moreno del Castillo
Diseño

Juan Rodríguez
Beatriz María Abril Landell
Fotografía

450 Diciembre 30 de 2025

Oficinas centrales de la Secretaría de Educación y Cultura,
Ave. Dr. José Miró Avella final sin número, entre Calzada de
Los Ángeles y Calzada San Bernardino, C.P 83240, Colonia
Las Quintas, Hermosillo, Sonora. YOREMIA es una publicación
quincenal y es el órgano de comunicación oficial de la
Secretaría de Educación y Cultura.

Sugerencias y comentarios sobre esta publicación, favor de
enviarlos a través del siguiente correo electrónico:
revistayoremia@sonora.edu.mx o bien, a los teléfonos:
(662) 2897600, ext. 1223.



**GOBIERNO
DE SONORA**
SECRETARÍA DE
EDUCACIÓN
Y CULTURA
ESTADO DE SONORA

CONTENIDO

► Gobierno de Sonora apoya el talento universitario

A través del Coecyt, se premió a los seleccionados del programa Jóvenes Impulsando la Industria.
[Página 3](#)



► Niñez migrante en las escuelas de Sonora

Con la lectura de cuentos, cerró una semana de actividades realizadas con motivo del Día Internacional del Migrante.
[Página 5](#)

► Copa Escolar Nacional de Fútbol

La SEC invita a participar en la Copa Escolar Nacional de Fútbol "Vive saludable, juega feliz".
[Página 7](#)



► Llegó "la combi de la convivencia"

En la primaria "Ángel Arriola" realizaron un proyecto para fomentar los valores del respeto, tolerancia y empatía.
[Página 12](#)

► LA GALERÍA

El proyecto "Escuela Adaptada al Calor Extremo" llega a Sonora.
[Páginas 10 y 11](#)



¡Da clic y entérate!



!Ya comenzó! Registro de tallas de uniformes escolares para el ciclo 2026-2027

El lunes 15 de diciembre inició el período de actualización de las tallas de los uniformes escolares gratuitos que recibirá el alumnado antes del inicio del ciclo 2026-2027, por lo que la SEC invitó a completar dicho proceso, como parte de las acciones del Gobierno de Sonora. Páginas 8 y 9

GOBIERNO DE SONORA APOYA EL TALENTO UNIVERSITARIO

En seguimiento a la visión del gobernador Alfonso Durazo de fortalecer el desarrollo científico, tecnológico y productivo del estado, el Gobierno de Sonora, a través del Consejo Estatal de Ciencia y Tecnología (Coecyt), realizó la clausura y ceremonia de premiación del programa Jóvenes Impulsando la Industria, edición Hermosillo.

El programa se desarrolló en coordinación con la Secretaría de Economía y Turismo y la Secretaría de Educación y Cultura, como parte de la estrategia estatal para consolidar la vinculación entre las instituciones de educación superior y el sector industrial, generando oportunidades reales para que las y los jóvenes universitarios apliquen sus conocimientos en la solución de retos productivos.

Empresas con presencia en la entidad, como New Concept Technology, TE Connectivity y Amphenol Optimize, participaron planteando desafíos reales del sector productivo, permitiendo a las y los estudiantes desarrollar propuestas con enfoque práctico e innovador.



Durante el evento se reconoció a los tres equipos ganadores, cuyas propuestas destacaron por su innovación, viabilidad técnica y pertinencia para la industria, otorgándoles un estímulo económico de 50 mil pesos por equipo, como parte del impulso que la administración estatal brinda al talento joven.

En esta edición participaron 186 estudiantes universitarios de diversas instituciones de educación superior de Hermosillo, quienes contaron con el acompañamiento de asesores académicos y recibieron capacitación especializada en administración estratégica de proyectos, fortaleciendo sus competencias profesionales en congruencia con la política educativa y de innovación promovida por el gobernador Alfonso Durazo.

El programa registró 41 anteproyectos, de los cuales 17 equipos fueron seleccionados como finalistas y trabajaron durante ocho semanas de manera directa con las empresas participantes, consolidando propuestas alineadas a las necesidades del sector productivo.

La ceremonia contó con la presencia de representantes empresariales, cámaras industriales, autoridades educativas y actores del ecosistema de innovación, refrendando el compromiso del Gobierno de Sonora de continuar impulsando políticas públicas que fortalezcan la formación práctica, la innovación y la competitividad del estado.

RECONOCEN A SERVIDORES PÚBLICOS ÍNTEGROS DE LA SEC-SEES

La Secretaría de Educación y Cultura y los Servicios Educativos del Estado de Sonora (SEC-SEES), a través de su Comité de Ética e Integridad participó en la edición 2025 del Reconocimiento a Personas Servidoras Públicas Íntegras, impulsado por la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno con el propósito de fortalecer la ética pública y el buen gobierno en la administración estatal.

Como resultado del proceso interno de nominación y votación, en el que participaron trabajadoras y trabajadores de la administración central, se seleccionó a:

- Kenia Jazmín Orona Valenzuela, como Servidora Pública Íntegra 2025 de la SEC-SEES.
- Jorge Alberto León Fernández, como Servidor Público Íntegro 2025 de la SEC-SEES.

Ambas distinciones reconocen su destacada labor, compromiso ejemplar, integridad y dedicación en el cumplimiento de sus responsabilidades, además de su valiosa contribución al fortalecimiento del servicio público educativo.



La ceremonia estatal de premiación se llevó a cabo el 9 de diciembre en Hermosillo, en el marco del Día Internacional contra la Corrupción. El evento estuvo encabezado por autoridades de la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno y de los Comités de Ética e Integridad de diversas dependencias.

María Dolores del Río Sánchez, secretaria Anticorrupción y Buen Gobierno, dirigió un mensaje a las personas asistentes y entregó los reconocimientos a las y los servidores públicos distinguidos de cada institución participante.

Kenia Jazmín Orona Valenzuela y Jorge Alberto León Fernández recibieron las constancias oficiales que los acreditan como Personas Servidoras Públicas Íntegras 2025 de la Secretaría de Educación y Cultura.

Historias que inspiran

La trayectoria de Kenia Jazmín Orona Valenzuela comenzó al egresar de la Licenciatura en Comercio Internacional, cuenta con formación continua en temas de innovación, emprendimiento, gestión administrativa y desarrollo de habilidades profesionales. Desde 2022 se desempeña como secretaria ejecutiva en la Subsecretaría de Políticas Educativas para la Transformación, donde ha obtenido calificaciones perfectas en sus evaluaciones de desempeño, reflejo de un trabajo ordenado, metódico y perseverante.

Por su parte, Jorge Alberto León Fernández cuenta con una carrera de siete años en la Unidad de Tecnologías de la Información, Comunicación e Innovación Educativa, donde se desempeña como jefe de departamento de Control de Calidad de Sistemas. Su labor es asegurar que los desarrollos tecnológicos y los sistemas institucionales cumplan con la normatividad vigente, manteniendo orden, documentación actualizada y altos estándares de calidad.

En su última evaluación de desempeño obtuvo también una calificación perfecta, y su jefe inmediato lo describe como un profesional que honra sus compromisos, mantiene relaciones laborales basadas en el respeto y es referente de trabajo en equipo.



Las historias de Kenia y Jorge muestran que la integridad no es solo un requisito normativo, sino una forma de entender el trabajo público: poner el bien común al centro.

NIÑEZ MIGRANTE TIENE SU LUGAR EN LAS ESCUELAS DE SONORA

Con la lectura de cuentos, cerró toda una semana de actividades realizadas con motivo del Día Internacional del Migrante, organizada por el Servicio de Atención Educativa a la Población Escolar Migrante (Saepem) y el Programa Binacional de Educación Migrante (Probem) de la Secretaría de Educación y Cultura (SEC).

Desde el nivel preescolar hasta secundaria, estudiantes que vienen con sus familias a nuestro Estado para buscar mejores oportunidades de vida y desarrollo, participaron en actividades como: presentación y realización de carteles alusivos a cómo es la vida de niños migrantes, muestra cultural “Sabores y colores de mi estado”, la actividad “Así vive un niño migrante”, gracias a la cual se conocieron estilos de vida y desafíos cotidianos.

La lectura de esa mañana forma parte a su vez, de la Estrategia Nacional de Lectura; fue una jornada de convivencia, aprendizaje y reflexión, pues lo que se busca por medio del trabajo de Saepem y Probem es fortalecer el sentido de pertenencia y valorar la diversidad cultural entre los estudiantes.

Otros aspectos importantes que se abordan en este tipo de acciones es sensibilizar a la comunidad educativa sobre el fenómeno migratorio, promover los valores de la empatía y respeto hacia la diversidad cultural, además de que se visibilice el contexto y las necesidades de la niñez migrante.

Cada comunidad escolar está comprometida con brindar una atención de calidad y que fortalezca no solo la formación académica, sino que se reafirme la identidad, inclusión y participación de niñas, niños y adolescentes en todo momento.



18 DE DICIEMBRE DÍA INTERNACIONAL DE LOS MIGRANTES

Fecha celebrada alrededor del mundo, para promover el respeto a los derechos humanos y las libertades fundamentales de las personas que se trasladan a otros países debido a diferentes circunstancias y en busca de nuevas oportunidades.



PRESENTAN LIBRO

“SONORA UN SOLO PUEBLO, DIVERSO MULTICULTURAL Y MULTIDENTITARIO”

El gobierno del estado de Sonora a través de la Secretaría de Educación y Cultura, presentó el libro “Sonora un solo pueblo, diverso multicultural y multidentitario”, el cual fue resultado de un trabajo en coordinación con especialistas del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH).



La obra recopila elementos culturales que distinguen e identifican a los diferentes pueblos originarios que habitaron y habitan en nuestro Estado; la directora general de Mejora Continua de la Educación de la SEC, Alicia Hernández Villa resaltó en su mensaje, que este proyecto es parte de la estrategia Sonora siente vive y transforma a través de la lectura y que se apega a lo establecido por la Nueva Escuela Mexicana (NEM) pues es un libro que sin duda, apoya en los procesos de aprendizaje y fomenta el diálogo multicultural así como aquellos escenarios que deben ser formados y transformados por las nuevas generaciones, respecto al conocimiento de la cultura regional.

Docentes de diferentes escuelas de Hermosillo quienes presentaron el libro, comentaron sobre su contenido y sugirieron la importancia de compartir este tipo de materiales con sus estudiantes no solo para educar, sino para dar paso a una conversación e incluso a un análisis.



Además acudieron estudiantes del Nido de Lectura “Café del Aula 8” a cargo de la maestra Nohemí Esquer, de la secundaria Técnica No. 60.



“Nos preocupa la pérdida de aprendizajes y dejar en las nuevas generaciones un sentido de pertenencia por eso estos recursos literarios para escuelas dan pie a la construcción de comunidades, pues la lectura es un eje fundamental para el desarrollo de capacidades que permitan el crecimiento social y emocional”, dijo Noelia Sarabia, integrante de la dirección general de Mejora Continua de la Educación de la SEC e impulsora de este proyecto.



A PARTIR DE ENERO DE 2026

REGISTRA A TU EQUIPO EN LA COPA ESCOLAR NACIONAL DE FUTBOL



Como parte del impulso a los hábitos saludables y la promoción del deporte, la Secretaría de Educación y Cultura (SEC) invita a la comunidad educativa de Sonora a participar en la Copa Escolar Nacional de Fútbol "Vive saludable, juega feliz".

La actividad, organizada por la Secretaría de Educación Pública (SEP) y la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), comenzará en enero de 2026 y reunirá a estudiantes de todo el país, desde primaria hasta universidad, para que formen parte de un ambiente incluyente y formador previo a la Copa del Mundo.

El titular de la SEC, Froylán Gámez Gamboa, informó que los detalles de la convocatoria estarán disponibles en enero de 2026 en las páginas oficiales **sep.gob.mx** y **conade.gob.mx**, por lo que alentó a estudiantes y entrenadores a permanecer atentos a la información que se genere al respecto.

Añadió que el objetivo del torneo, que se repetirá de manera anual, también es sumar esfuerzos a la estrategia Vive Saludable, Vive Feliz, que implementa el Gobierno de México en las escuelas públicas, ya que la práctica del deporte y la actividad física son parte fundamental para fomentar estilos de vida saludables.

La gran final se realizará en el Estadio Olímpico Universitario de Ciudad Universitaria (CU), en la Ciudad de México, donde no solo destacará el talento de las y los participantes, sino también valores como la disciplina y el trabajo en equipo.

Abundó que es así como Sonora sigue transformándose desde las aulas, con el llamado del gobernador Alfonso Durazo a que directivos, docentes y comunidad escolar en general reiteren su compromiso con la formación no solo académica de las infancias y juventudes, sino con su calidad humana y bienestar físico.



Ya comenzó el registro de tallas de uniformes escolares para el ciclo 2026-2027

El lunes 15 de diciembre inició el período de actualización de las tallas de los uniformes escolares gratuitos que recibirá el alumnado antes del inicio del ciclo 2026-2027, por lo que la Secretaría de Educación y Cultura (SEC) invitó a completar dicho proceso, como parte de las acciones del Gobierno de Sonora.

El titular de la SEC, Froylán Gámez Gamboa, detalló que la fecha límite para llevar a cabo dicha actividad es el 15 de enero y resaltó la importancia de este proceso, ya que permitirá contar con información precisa para llevar a cabo la licitación correspondiente para la adquisición de los uniformes.

Padres y madres de familia, así como tutores, deben ingresar al portal <https://yoremia.gob.mx/> y especificar el tamaño de cada una de las prendas, considerando el crecimiento natural de niñas, niños y adolescentes, ya que los paquetes serán distribuidos previo al arranque del próximo ciclo.

El funcionario estatal aclaró que el alumnado de nuevo ingreso o aquellos que se cambiarán de una institución privada a pública podrán realizar este proceso a partir de febrero, durante las Inscripciones Anticipadas.

Subrayó que se trata de un proceso ágil y sencillo; puedes ver el paso a paso en la siguiente página de Revista Yoremia.

Además, la Línea de la Educación 6622 89 76 01 al 05 estará a su disposición para aclarar cualquier duda y brindar orientación.



¿LISTOS PARA REGISTRAR LA TALLA DEL UNIFORME ESCOLAR?

Asegura que tu hija o hijo reciba su uniforme con la talla correcta. ¡El proceso es rápido y sencillo!

ANTES DE INICIAR

Revisa la talla actual del estudiante para evitar errores.
¡Considera que crecen rápido!

Ten a la mano la CURP del estudiante y la CURP de mamá, papá o tutor.



PASO A PASO PARA REGISTRAR LA TALLA

1. Revisa la talla actual

Verifica la talla de camisa, pantalón o falda, y calzado antes de hacer el registro.

2. Prepara las CURP necesarias

Asegúrate de contar con:

CURP del estudiante
CURP de madre, padre o tutor

3. Ingresa al portal

Accede a: <https://www.yoremia.gob.mx/>

4. Actualiza la información... ¡y listo!

Completa el registro siguiendo las indicaciones del portal.

Importante:

Una vez que recibas el kit de uniforme, no habrá cambios de talla.



LA GALERÍA

Impulsa SEC programa internacional “Escuela Adaptada al Calor Extremo”

Como parte del compromiso de implementar un nuevo modelo de desarrollo basado en fuentes limpias, innovación tecnológica y justicia social, la Secretaría de Educación y Cultura (SEC), en colaboración con la organización internacional Climate Resolve, impulsan el proyecto “Escuela Adaptada al Calor Extremo”.

El objetivo de esta estrategia es desarrollar, desde lo local y de manera inclusiva, iniciativas prácticas que reduzcan la contaminación climática y preparen a las comunidades para los impactos del cambio climático, garantizando un futuro justo y resiliente con el apoyo de organizaciones y gobiernos.

En días pasados, el titular de la SEC, Froylán Gámez Gamboa, recibió a la comitiva internacional de Climate Resolve (con sede en Los Angeles, California), con quienes visitó planteles de la localidad de Miguel Alemán (La Doce), como parte de un primer acercamiento que permitió identificar acciones para proteger a niñas y niños ante las altas temperaturas.



Froylán Gámez Gamboa, secretario de Educación y Cultura es recibido por las autoridades del plantel y dar seguimiento a la implementación de este novedoso programa.



Como siempre, la comunidad de las escuelas recibe con mucho gusto a Froylán Gámez Gamboa, quien trabaja para que la calidad educativa sea cada vez más.



La unión entre autoridades de Gobierno, Educativas y sociedad civil, es como se logrará la mejora en todas las escuelas de Sonora.



Integrantes de Climate Resolve, comentaron que han priorizado el trabajo con las comunidades más afectadas por los impactos del cambio climático.



Con la visión del gobernador Alfonso Durazo, quien lidera el Plan Sonora de Energías Sostenibles, se establecen colaboraciones que fortalecen una educación transformadora.



Caritas felices y mucho entusiasmo fue lo que distinguió la visita del titular de la SEC a una de las escuelas del Poblado Miguel Alemán.



Un proceso completo de revisión es el que se lleva a cabo para hacer posible este proyecto en beneficio de nuestras escuelas y el clima.



Froylán Gámez Gamboa, titular de la SEC, junto a otras autoridades educativas tuvo la oportunidad de visitar la tiendita escolar y probar el menú que ofrecen según el programa Vive Saludable Vive Feliz.



Desde su lanzamiento en 2010, Climate Resolve se encuentra en apoyo a proyectos como este.



Siempre con la disposición de hacer equipo, autoridades escolares, junto a padres y madres de familia recibieron con gusto a Froylán Gámez Gamboa.



LLEGÓ “LA COMBI DE LA CONVIVENCIA”

En la primaria “Ángel Arriola” de Hermosillo, cerraron diciembre con un proyecto enfocado a fomentar y promover los valores del respeto, la tolerancia y empatía, los cuales, combinados, hacen posible una convivencia en armonía entre las y los integrantes de una comunidad escolar.

Se trata del evento llamado “Llegó a tu escuela, la combi de la convivencia”, el cual surgió gracias a un diagnóstico de necesidades realizado por el colectivo docente como parte de un plan de mejora.

La maestra Sugey Tacho Valle, supervisora de la zona escolar 19 de primarias estatales, explicó que se trata de un evento que se realizará en las 10 escuelas que pertenecen a esta zona y que la “Ángel Arriola” era donde se daba el arranque del mismo, para en el año 2026 continuar en las demás.

“Queremos enseñar a los alumnos que a través del diálogo podemos resolver conflictos y que esa es la mejor forma de vivir en comunidad escolar y sociedad”, dijo Sugey Tacho sobre la importancia de este tipo de actividades.

Agregó que se contó con la colaboración del Instituto Sonorense de la Juventud (ISJ) quienes apoyaron con una de las actividades de la jornada que fue una activación física entre las y los niños.

El evento: “Llegó a tu escuela la combi de la convivencia” abrió con la lectura de un cuento titulado de la misma manera y de la autoría de la docente Sugey Tacho, el cual relata cómo un grupo de niños entran en conflicto de camino a la escuela dentro de una combi escolar, y ahí resuelven la situación por medio del diálogo.

Contentos, atentos y con la mejor actitud, las y los niños de la primaria anfitriona a cargo de su director, el maestro Ricardo Valencia, convivieron con botargas que representaron a los personajes del cuento, y al final, escribieron en post it qué es la convivencia para ellos y para luego pegarlos en un mural.

¡Con diálogo y respeto se llega más lejos!





Nuestra Programación

► Por la señal 15.1 de Telemax

Lunes 6:00 / 16:00 Hrs

Resumen Informativo

Un espacio dedicado a difundir las noticias que inspiran, educan y transforman. Aquí encontrarás lo más relevante del quehacer educativo y cultural de nuestro estado.

Martes 17:00 Hrs

LEER una hora inesperada

Paco Ignacio Taibo II, te comparte en este espacio junto con el equipo del Fondo de Cultura Económica, temas sobre letras, historias y libros.

Miércoles 17:00 Hrs

Sonoverso

Un programa educativo y cultural que busca dar visibilidad a la trayectoria de artistas locales y nacionales en disciplinas como danza, música, pintura, fotografía y más. Una coproducción entre el Instituto Sonorense de Cultura (ISC) y Televisión Educativa de Sonora.



Jueves 17:00 Hrs

De Chile, de dulce y de manteca

Sumérgete en los colores, sabores y sonidos de los pueblos originarios de Sonora. Esta serie te invita a recorrer sus costumbres, tradiciones y, especialmente, la magia de sus fiestas comunitarias, donde cada ritual cuenta una historia y cada celebración guarda siglos de identidad.

Viernes 17:00 Hrs

Ingéniate^{las}

“Ingéniate^{las}” es un espacio para pensar, cuestionar, imaginar y, sobre todo, aprender a navegar de forma segura y crítica en el entorno digital. Un programa hecho por jóvenes y para todas y todos los que quieren entender mejor el futuro que ya está aquí.



facebook.com/televisioneducativadesonora

youtube.com/c/TelevisiónEducativadeSonora



LLEVAN APOYO, ALEGRÍA Y SONRISAS!

La temporada navideña es el mejor marco para practicar los valores de la generosidad y solidaridad con quienes más lo necesitan y por ello, el Voluntariado SEC, encabezado por Mariana Pohls Vázquez, realizó cuatro jornadas de actividad en las que se hizo entrega de cobertores en el Ejido Tazajal y la colonia Café Combate.

Además, la diversión, regalos y momentos de sana convivencia familiar, llegaron a la colonia El Chaparral y Sierra Vista de la capital sonorense, con dos posadas, en las que integrantes del Voluntariado entregaron juguetes a las y los niños, quebraron piñatas y compartieron ricos antojitos.

Con el corazón lleno de alegría y satisfacción es como cierran este año, pues la entrega de apoyos y festejos en todas las comunidades que fueron asignadas por el Sistema DIF Estatal, se llevó a cabo con total éxito.



LAS MEJORES LECCIONES DE FIN DE AÑO



La temporada navideña es un pretexto para promover la práctica de valores como la solidaridad y generosidad entre la comunidad educativa, así lo considera Eloy González Miranda, docente de Ciencias Experimentales en el Cbtis 206 de Hermosillo, quien desde hace cuatro años organiza una colecta de juguetes para entregar a niñas y niños de diferentes comunidades en situación vulnerable.

Este año, se repite esta bonita experiencia y ahora serán niñas y niños atendidos en el Comedor Aaram, localizado en la invasión Guayacan. González Miranda enfatizó que se trata de generar en las y los jóvenes de la institución, empatía y ganas de colaborar en actividades de las que aprenden y crecen como personas.

“Es una iniciativa personal pero que, con el paso del tiempo, se han ido sumando más personas, entre ellas maestras y maestros del Cbtis y Cobach donde también doy clases; es muy satisfactorio ver la respuesta de las y los jóvenes así como de sus familias; esta actividad beneficiará a aproximadamente 300 niñas y niños este año”, dijo el docente.

El día 13 de diciembre es cuando la comunidad Guayacan recibió estos regalos y disfrutaron de un ameno convivio.

JORNADA ESTATAL MÁS CAPACITACIÓN EN PROTECCIÓN CIVIL PARA EDUCACIÓN PREESCOLAR

Durante dos días, supervisoras y jefas de sector de nivel preescolar provenientes de todo el estado, se dieron cita en el Encuentro Estatal de Fortalecimiento en Protección Civil para Educación Preescolar, organizado por la Secretaría de Educación y Cultura (SEC).

La actividad fue impulsada con el fin de fortalecer la capacitación a la comunidad escolar y garantizar que esté preparada para intervenir en caso de cualquier situación de riesgo, que se presente en los planteles.

La dependencia educativa estatal reafirmó el compromiso que como estructura educativa tienen en corresponsabilidad con cada madre, padre de familia y docentes, de garantizar la seguridad del alumnado, mientras son atendidos en cada centro educativo.

Añadió que se tiene planificado fortalecer las acciones de capacitación en las escuelas, a partir de enero del 2026, llegando a cada preescolar, por lo que el encuentro es una manera de iniciar la difusión de la información preventiva al personal que tienen a su cargo.

Durante la jornada, se dotó a los participantes de los conocimientos, habilidades y destrezas necesarias para la prevención, identificación y respuesta efectiva ante situaciones de emergencia y desastre, garantizando la seguridad de las personas mediante la aplicación de protocolos de primeros auxilios, evacuación segura y técnicas básicas de búsqueda y rescate.





GOBIERNO
DE SONORA
SECRETARÍA DE
EDUCACIÓN
Y CULTURA

EN ESTAS VACACIONES DE INVIERNO

mantengamos nuestros espacios
seguros, limpios y ordenados.

**Si notas algo que ponga en riesgo
a nuestras escuelas reporta al:**



CUIDARLA ES TAREA DE TODAS Y TODOS
¡INCLUSO EN VACACIONES!

ESCUELA SEGURA
— SIEMPRE —

